



3 Pièces

137 m²

Réf. 7457870

7 500 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans l'immeuble du Buckingham Palace, offrant un service de conciergerie et une position idéale à proximité du Casino et de nombreux restaurants et boutiques. Ce bel appartement de 3 pièces se compose d'un large séjour avec de grandes baies vitrées, donnant sur deux grandes terrasses avec une jolie vue. Deux chambres avec salle de bains en-suite, une cuisine indépendante ainsi qu'un toilette invités. Un parking en sous-sol complète ce bien.

Located in the Buckingham Palace building, offering concierge service and an ideal location close to the Casino and many restaurants and shops. This beautiful 3-room apartment consists of a large living room with large bay windows, opening onto two large terraces with a lovely view. Two bedrooms with en-suite bathrooms, an independent kitchen and a guest toilet. Underground parking completes this property.

SOLAMITO PROPERTIES

6, bd des Moulins - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

